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cloches. Mgr L.-A Paquet, donna le sermon avec son talent 
oratoire bien connu, tout imprégné de science et de perfection 
littéraire. On nous dit que cette église est très belle, et fait 
grand honneur à la paroisse et à son curé, M. l’abbé G. Rémil- 
lard. Aussi, dans l’allocution qu’il prononça, Mgr l’Archevêque 
ne manqua pas de féliciter chaleureusement le curé du succès 
qui avait couronné son travail, et les paroissiens du zèle et de 
la bonne entente qui ont assuré la réussite de leurs efforts.

— Mercredi, Sa Grandeur donnait la confirmation à un 
groupe considérable de la population enfantine de Thetford 
Mines. Cette petite ville, qui se développe si rapidement, voit 
sa prospérité augmenter tous les jours.

— Au commencement de la semaine, nous avons reçu, à 
l’Archevêché, l'agréable visite de M. l’abbé Clapin, P. S. S.. 
supérieur du Collège canadien de Rome..

La Sainte Eucharistie
Instruction du Curé D’Ars aux enfants du catéchisme

Jésus est là, mes enfants, dans le sacrement de son amour, 
qui soupire et intercède sans cesse auprès de son Père pour les 
pécheurs. A quels outrages n’est-il pas exposé pour rester au 
milieu de nous ? Il est là pour nous consoler ; aussi devons- 
nous lui rendre visite souvent. Combien un petit quart d’heure 
que nous dérobons à nos occupations, à quelques inutilités, 
pour venir le prier, le visiter, le consoler de toutes les injures 
qu’il reçoit, lui est agréable !

Mes enfants, quand vous entrez à l’église et que vous pre
nez de l’eau bénite, quand vous portez la main à votre front 
pour faire le signe de la croix, regardez le Tabernacle : Notre- 
Seigneur Jésus-Christ l’entrouvre au même moment pour 
vous bénir.

Ah ! si nous avions les yeux des anges, en voyant Notre- 
Seigneur Jésus-Christ qui est ici présent, et qui nous regarde, 
comme nous l’aimerions ! nous ne voudrions plus nous en sé
parer ; nous voudrions toujours rester à ses pieds : ce serait un 
avant-goût du ciel ; tout le reste nous deviendrait insipide. 
Mais, voilà !. . c’est la foi qui manque. Nous sommes de pau-


